ТРЕБОВАНИЯ К ИСПОЛНЕНИЮ ПРОГРАММЫ ДЛЯ ПОСТУПЛЕНИЯ НА ПОДГОТОВИТЕЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ
Специальность 7-07-0215-04 «Музыкально-инструментальное искусство (ударные инструменты)»

Видеозапись исполнения программы в формате mp4. Запись должна быть представлена без видео- и аудиомонтажа продолжительностью 15-20 минут с обязательным исполнением всех требований по специальности, которые указаны ниже. Видеозапись исполнения программы предоставляется в виде ссылки на сайт www.youtube.com, либо на USB-flash-накопителе через посредника. Программа исполняется наизусть.
	Программа для поступления на

 подготовительное отделение к I курсу
	Программа для поступления на

 подготовительное отделение к магистратуре

	Исполняемая программа для поступающих на данную специальность должна включать по одному произведению, написанных для Маримбы, Литавр, Малого барабана, из предложенного репертуара:

	Маримба

	· А.Розауро. Концерт №1(одна из 4-х частей);

· А.Гомес. Джитано; 
· Н.Живкович. Анданте для Юты;

· Н. Живкович. Баллада для Петры.
	· Джон Бек. Триптих-мотив или Джон Бек. Соната для литавр соло.

· Зигфрид Финк. Сюита для литавр соло (одна часть на выбор).

	Литавры

	· М.Петерс. Скерцо; 
· М.Петерс. Шторм.
	· И.С.Бах. Сюиты для виолончели соло (одна часть из любой сюиты на выбор)

· Произведение виртуозного характера современного композитора

	Малый барабан

	· Дж.Пратт. Барабанщики на параде;
· Зигфрид Финк. Сюита для малого барабана соло (одна из 5-ти частей).
	· А. Каппио. Обойма;

· Зигфрид Финк. Сюита для малого барабана соло (одна часть на выбор);
· Рэйчельт. Вариации на ирландскую народную тему.


PROGRAM PERFORMANCE REQUIREMENTS FOR ADMISSION TO THE PREPARATORY DEPARTMENT

Specialty 7-07-0215-04 Musical and instrumental art (percussion instruments)

Video recording of the program performance in mp4 format. The recording must be submitted without video and audio editing, lasting 15-20 minutes, with the obligatory fulfillment of all the requirements for the specialty, which are listed below. The video recording of the program performance is provided as a link to the website www.youtube.com, or on a USB flash drive through an intermediary. The program is performed by heart.
	Program for entry to the Preparatory Department for the 1st year
	Program for entry to the Preparatory Department for the Master's degree program

	The program for applicants to this specialty must include one piece each for marimba, timpani, and snare drum from the suggested repertoire:

	Marimba

	· A.Rosauro. Concerto No.1 (one of 4 movements);

· A.Gomez. Gitano;

· N.Zivkovic. Andante for Utah;

· N.Zivkovic. Andante for Petra.
	· John Beck. Triptych Motif or
John Beck. Sonata for Timpani Solo.

· Siegfried Fink. Timpani Suite (one movement of your choice).

	Timpani

	· M.Peters. Scherzo’

· M.Peters. Storm.
	· J.Bach. Cello Suites (one movement from any suite of your choice)

· A virtuoso piece by a contemporary composer

	Snare Drum

	· John Pratt.  Drum Corps on Parade;
· Siegfried Fink. Snare Drum Suite (one of 5 movements).
	· A.Cappio. The Chargher;
· Siegfried Fink. Snare Drum Suite (one movement of your choice);
· Raychelt. Variations on an Irish Folk Theme.


